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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年１２月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境 

 

 

 

 

２医療 

 

３安全・防災 

 

 

 

４企画 

 

 

 

 

 

 

５教育 

 

６健康・福祉 

⑴ 脱炭素先行地域

について 

⑵ 広域ごみ処理につ

いて 

 

⑴ 市民病院について 

 

⑴ 避難所について 

⑵ 消防庁舎について 

⑶ 通学路について 

 

⑴ 雇用の創出につい

て 

⑵ 過疎地域指定に

ついて 

⑶ 地域おこし協力隊

について 

 

⑴ 子育てについて 

 

⑴ 高齢者福祉につ

・現在の取り組み状況について伺う。 

 

・現在の運営状況について伺う。 

・中継施設について伺う。 

 

・建設計画について伺う。 

 

・現在の状況について伺う。 

・改築計画の状況について伺う。 

・危険箇所の状況について伺う。 

 

・産業用地の整備計画について伺う。 

 

・計画の状況について伺う。 

 

・情報発信について伺う。 

 

 

・給食費の無償化について伺う。 

 

・日常の買い物について伺う。 
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いて 

⑵ 中国新型コロナウ

イルスについて 

 

・各種行事への対応について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年１２月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１子育て 

 

 

 

 

 

 

 

２人口定住 

 

 

 

 

３雇用 

 

 

 

４武漢ウイルス 

 

 

⑴ 病児、病後児保育

の取り組みについ

て 

⑵ 重度心身障害児、

医療的ケア児を支

援する取り組みに

ついて 

 

⑴ 人口定住への取

り組みについて 

 

 

 

⑴ 学生の地元企業

とのマッチングに

ついて 

 

⑴ 子どもへのワクチ

ン接種について 

 

・県内自治体での取組事例からも、当市

での積極的な取り組みが求められてい

る。現状と対策を伺う。 

・重い障害を持つ子どもたちの居場所確

保や、家族の思いを受け止めて頂き、

体制整備について伺う。 

 

 

・定住に向けた交流人口、関係人口の拡

大、子育て世代へのアプローチや、生

活様式の多様化に伴う二拠点居住への

対応等、施策について伺う。 

 

・人口流出対策としても有効な、学生の

地元企業への雇用に向けた対策につい

て伺う。 

 

・コロナワクチンの効果と副反応の影響

を含めた、子どもへの接種について伺

う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年１２月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１福祉 

 

 

 

 

 

 

 

２教育・福祉 

 

⑴ 子育てについて 

 

 

 

 

 

⑵ 健康について 

 

⑴ 障害児について 

 

・妊娠から出産・子育てまでの一貫した

伴走型相談支援と経済的支援を一体的

に行う事業について伺う。 

・「医療的ケア児及びその家族に対する

支援に関する法律」の成立に伴う市の

対応について伺う。 

・人間ドック健診について伺う。 

 

・発達性読み書き障がいであるディスレ

クシアについて伺う。 

・保育園、幼稚園、学校等におけるてん

かん発作時の口腔用液（ブコラム）の

投与について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年１２月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名  内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１感染症対策 

 

 

 

 

 

２給食 

 

 

 

 

 

３バイオテクノロ

ジー 

⑴ マスクのルール

について 

 

 

 

 

⑴ 食料選定基準の

策定について 

 

 

 

 

⑴ ゲノム編集作物

について 

・マスクの着用を推奨する場面について、

厚生労働省のガイドラインと市民の認

識とで齟齬が生じている。公共機関か

ら示し、市民に周知するべきだと考え

るが如何か。 

 

・匝瑳市の給食選定基準は高く、広く保

護者や市民に知ってもらうべきだと考

える。社会情勢が変わっても変わらず

高水準の食を提供するために、現在の

基準を明文化しては如何か。 

 

・ゲノム編集作物に対する市の認識と、

無償配布される苗を市として受け取る

のか伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年１２月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 石 橋 春 雄 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１産業振興 

 

 

 

 

 

２デマンドタクシ 

 ー 

 

 

 

３市民病院 

⑴ 特産品開発支援

事業について 

 

 

 

 

⑴ 乗り合いタクシ

ーの導入につい

て 

 

 

⑴ 建替整備計画に

ついて 

・赤ピーマンや匝瑳の舞への支援事業の

現状と課題について 

・今後の支援について 

・ふれあいパーク販売農家や優良農業経

営者の紹介について 

 

・匝瑳市が運営する計画だが民間運営と

の比較状況について伺う。 

・利用客数や年間運営費の見込みはどう

か。 

 

・主な検討状況について伺う。 

・建設候補地について 

・事業費について 

・県補助金の確定見込みについて 

・過疎地域持続的発展計画の策定状況 

について 

・建設着手の時期について 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年１２月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１市民病院 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２国民健康保険

国保税 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 施設の建て替えの

進捗状況について 

 

 

⑵ 新施設における人

間ドックについて 

⑶ 今後の医師確保、

増員について 

⑷ 看護師の確保に

ついて 

 

⑴ 国保税の収納と

被保険者証交付

の状況について 

 

 

⑵ 令和５年度国保

税率・税額につい

て 

 

 

・建設候補地選定の進捗状況を伺う。 

・病床数、個室数、診療科目および各診

療室、健診専用室等の整備計画につい

て進捗状況を伺う。 

・人間ドック項目の拡大充実要望への対

応を伺う。 

・令和５年度の常勤医師および各診療の

体制について伺う。 

・令和５年度の入院病棟の看護体制、外

来診療の看護師配置について伺う。 

 

・国保税について、令和３年度決算にお

ける滞納状況と本年度の未納・滞納状

況について伺う。 

・令和３年度、本年度の短期被保険者証、

資格者証の交付状況を伺う。 

・匝瑳市国保税の税額モデルについて伺

う。 

・平等割額、均等割額の減額検討を求め

る、いかがか。 

・子どもの均等割額軽減の拡充検討を求
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３環境 

 産業 

 

 

 

４福祉 

 

 

⑴ 匝瑳市ゼロカーボ

ンシティ宣言につ

いて 

 

 

⑴ 市公共施設のバ

リアフリー化につ

いて 

める、いかがか。 

 

・ゼロカーボンシティ実施計画および進

捗状況を伺う。 

・環境省「脱炭素先行地域」申請につい

て、市の対応を伺う。 

 

・市施設のバリアフリー化改修方針、計

画を伺う。 

・エレベーターの無い施設の改修の検討

を求める、いかがか。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年１２月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

２農政 

 

 

 

 

 

３企画 

 

 

４総務 

⑴ 学校給食について 

 

 

 

⑴ 農業後継者対策に

ついて 

⑵ 米価下落対策につ

いて 

 

 

⑴ 生活基盤整備につ

いて 

 

⑴ 非正規雇用再雇用

について 

・学校給食費の無償化について伺う。 

・食材の地産地消・有機食材使用につい

て伺う。 

 

・新規就農後継者支援について伺う。 

 

・物価高騰対策について伺う。 

・１０ａ当たり５，０００円の助成につ

いて伺う。 

 

・八日市場駅南側から乗降可能な改札窓

口の設置について伺う。 

 

・再任２回、３回目の公募試験が必要か

どうか伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年１２月定例会 

受 付 番 号  ８ 

提 出 議 員 名  近 藤 魁 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１総務 

 

 

 

 

 

 

２企画 

 

 

 

 

３土地利用 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 事務事業評価に

ついて 

 

 

 

 

 

⑴ ＪＲ八日市場駅

の乗車人数につ

いて 

 

 

⑴ 空き地、空き家

の活用について 

・市民の知る権利として、納めた税金が

どのように使われていて、どのような

結果が得られたのか、情報公開する仕

組み、詳細な事務事業評価の導入・適

切な運用が必要であると考えるが、市

の方針について伺う。 

 

・第２次匝瑳市総合計画前期基本計画に

て、ＪＲ八日市場駅乗車人数の増加を

目標に掲げているが、具体的な取り組

みについて伺う。 

 

・未活用の空き家・空き地問題への市の

取り組みについて伺う。 

・未活用の市有地を購入したいと思った

際に、現在どのような手続きが必要か

伺う。 

・未活用の市有地の活用方針について伺

う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年１２月定例会 

受 付 番 号  ９ 

提 出 議 員 名 二十一世紀の会 苅 谷 進 一 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

1 職場環境問題 

 

 

２医療問題 

 

 

 

 

 

 

 

３環境衛生問題 

 

 

 

 

 

４産業振興問題 

 

 

⑴ 職場環境問題につ

いて 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施設

について 

 

 

 

 

⑴ 家畜保健衛生所に

ついて 

⑵ ふれあいパークに

ついて 

・職員の配置について伺う。 

・職員のメンタルヘルスについて伺う。 

 

・新病院の建設について伺う。 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか 

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

・感染症の病院対応について伺う。 

・次年度の予算計画について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の運営状況について

伺う。 

・中継処理施設の今後のスケジュールに

ついて伺う。 

・最終処分場について伺う。 

 

・家畜保健衛生所の進捗状況について伺 

う。 

・ふれあいパークの経営状況と今後の運

営について伺う。 



12 

 


